



Le LUNDI DE PÂQUES des Blecs

Ho ! Tradition quand tu nous tiens ! Et quelle tradition ? Une tradition qui réunit une communauté pour marcher - faire du footing – une tradition pour prier, pour célébrer, pour bénir les terres et les humains, pour partager le pain et le vin, pour prendre un temps de convivialité.

Une tradition pour aider les plus pauvres de notre communauté. Cette année, grâce à votre générosité, nous avons pu verser CHF 850.- à la diaconie paroissiale.

Grace à l'engagement du Président de la commune et à son équipe, nous pouvons continuer cette belle tradition. Un grand merci à lui et ses collaborateurs, à notre célébrant, l'abbé Henri Roduit, à la société de chant La Valaisanne, aux dames du service du bouillon, des spaghettis, des gâteaux. Merci aux deux cuisiniers : Bertrand et Alain et à vous tous qui avez participé à cette belle journée.

Je suis heureux de vous annoncer que toutes ces personnes acceptent de continuer pour les années à venir.

En ce qui me concerne, j'ai la joie d'avoir trouvé un successeur en la personne de John ROUX. Arrivé à 80 ans, il faut savoir passer le témoin. Toutefois, je resterai comme 5ème roue du char, c'est à dire serviteur ou diacre.

Merci à tous et à l'année prochaine.

André





Travaux en cours étanchéité Etang de Coméraz

Les travaux d'excavation sont terminés et nous allons procéder à la mise en place des bâches d'étanchéité du 22 mai au 10 juin 2023. Si vous souhaitez voir comment ces travaux se réalisent, profiter de votre marche quotidienne pour y jeter un coup d'œil !



Modernisation de l'éclairage public

Dans le cadre de la modernisation de l'éclairage public, la Commune a investi un montant de CHF 100'000.00 par an depuis sept ans. La réduction de consommation est estimée à 88%. Actuellement, les travaux sont en cours sur la route cantonale, traversée de Champlan. Les prochains travaux s'effectueront entre les Combes et l'entrée de Grimisuat.

Les travaux de modernisation touchent à leur fin. C'est une belle image donnée par la Commune dans le cadre des objectifs de réduction de la pollution lumineuse ainsi que des économies d'énergie.

